

CICLO DE

CONFERENCIAS

Salón de actos de la Diputación de Albacete

18:30
horas

2019-20

9 de marzo

DOLOR, VERDAD, REDENCIÓN, ESPERANZA. EL TEATRO DE BUERO

D. Antonio Iniesta Galvañ
Doctor en Filología Hispánica



La Tribuna



POPULAR



ALuex

www.dipualba.es/conferencias/luex
Asociación de ALumnos de la
Universidad de la Experiencia

www.aluexalbacete.com/ facebook: @aluexalbacete
email: aluex.ab@gmail.com


DIPUTACIÓN DE ALBACETE
Servicio de Educación y Cultura



ALuex



Antonio Iniesta Galvañ

Nace en la ciudad de Murcia en 1943. Es Bachiller con Honor por Salamanca, donde estudia Filosofía. Cursa Medicina en Valencia, donde se licencia en 1970. Posee los títulos de Especialista en Endocrinología y Nutrición, Especialista en Medicina Legal y Forense, y Especialista en Análisis Clínicos y Hormonales. Ha sido Médico Forense por Oposición, con destino en los Juzgados de Murcia, Endocrinólogo del Hospital Virgen de la Arrixaca de Murcia, y Profesor de *Psicopatología Infantil y Juvenil* en la Facultad de Pedagogía de la Universidad de Murcia. Presentó su Tesis en Medicina en 1980, *“La responsabilidad penal del acto médico”*, y es Doctor en Filología Hispánica desde el año 2000 con la tesis *La ausencia de esperanza en el teatro de Antonio Buero Vallejo*, de la que publicaría posteriormente el libro titulado *Esperar sin esperanza. El teatro de Antonio Buero Vallejo*.

Ha participado como Especialista en Hormonas en diferentes Simposiums europeos (Florencia, Copenhague, Estocolmo, Roma), y, en sus tiempos de Médico Forense se distinguió especialmente por su inquietud ante el problema inicial entonces de la Drogadicción

DOLOR, VERDAD, REDENCIÓN, ESPERANZA: EL TEATRO DE BUERO

Tras una vida asistiendo al dolor de vidas desestructuradas y a vivencias de inmerecida penosidad en seres inocentes, dedica el último tercio de sus años a bucear en la vida y en la obra de Antonio Buero Vallejo, buscando en la obra literaria de un hombre, comprometido con la esperanza, claridades que iluminen y justifiquen tanto sufrimiento injusto. Y no las ha encontrado.

Y de eso trata la Conferencia de hoy: confirmar, o no, si en la obra de Buero Vallejo queda siquiera un leve resquicio para la esperanza. A pesar de su improbabilidad.